



La FSU appelle à une grève dans l'éducation le mardi 17 janvier.

Dans l'Allier, nous appelons la tenue de réunions et d'AG sur les lieux de travail le matin et à un rassemblement devant l'Inspection d'académie à 14h et demandons à ce qu'une délégation soit reçue.

Nos revendications sont simples et claires : des hausses de salaire et pas de l'enfumage, stop à la casse du Lycée professionnel public, et, bien entendu, non à l'attaque de plus annoncée contre les retraites.

Sous les mots, c'est la mise du service public en état de blocage qu'organise le ministère : 1117 postes en moins dans les écoles, 481 dans le second degré. Dans notre académie : -58 dans les écoles, - 25 (en fait -28 et 3 postes en équivalents heures sup' en plus !) dans le second degré.

Prenant ses responsabilités, la FSU fait en sorte que la défense du service public national et laïque et de ses personnels prenne toute sa place dans les luttes sociales nécessaires qui s'annoncent. Bien entendu, elle contacte les autres fédérations de l'éducation pour ce combat indispensable.